



## Bintang AEW Hadiri WWE Raw Kemarin Malam: Inilah yang Terjadi!

### Description

AEW: Matt Hardy Appearance di WWE RAW

Ketika bintang AEW Matt Hardy muncul di “WWE Raw,” banyak penggemar mulai membicarakan kemungkinan perpindahannya ke WWE. Namun, menurut laporan dari Fightful Select, Hardy belum melakukan pembicaraan resmi dengan WWE saat ini. Hardy masih berada di bawah kontrak AEW, dan jika memang ada pembicaraan dengan WWE, hal tersebut bisa menimbulkan tuduhan pelanggaran kontrak. Namun, laporan dari Fightful juga menyebutkan bahwa Hardy masih dalam pembicaraan dengan AEW saat ini, yang bisa berarti kedatangannya ke WWE Raw bersifat kebetulan atau taktik negosiasi.

Referensi ke The Hardy Boyz oleh Michael Cole dalam “Raw” kemungkinan hanyalah pengingat akan perseteruan kontroversial antara Matt dan Jeff Hardy yang terjadi sebelum pertandingan mereka di WrestleMania 25 pada tahun 2009. Reby Hardy, istri Matt, juga memberikan respons terhadap referensi tersebut melalui klip yang ia bagikan di TikTok.

Berdasarkan laporan dari Fightful, seorang teman dari Reby yang memiliki suite di PNC Arena tempat acara “Raw” berlangsung mengundang pasangan Hardy untuk menghadiri acara tersebut. Pasangan tersebut juga sempat berkunjung ke rumah teman selama sekitar 90 menit. Perlu diingat bahwa The Hardys tinggal di Cameron, North Carolina yang tidak terlalu jauh dari Raleigh, tempat “Raw” pada hari Senin berlangsung.

Meskipun munculnya Matt Hardy di WWE Raw telah mengejutkan banyak penggemar dan menimbulkan spekulasi, perlu diingat bahwa Hardy saat ini masih berada di bawah kontrak AEW. Perpindahannya ke WWE masih belum pasti dan perlu mendapat konfirmasi resmi dari pihak terkait. Oleh karena itu, kita perlu menunggu perkembangan selanjutnya dan melihat apa yang akan terjadi dengan karier Matt Hardy di masa depan.

### Ringkasan

Berita terbaru menyebutkan bahwa bintang AEW, Matt Hardy, hadir di acara terakhir WWE Raw. Meskipun ada spekulasi tentang kemungkinan kejadian itu, rupanya masih belum ada pembicaraan resmi antara Hardy dan WWE. Apa pendapat Anda tentang kemungkinan ini? Apakah Anda berpikir ini hanya sebagai taktik negosiasi atau mungkin kesalahan yang tidak disengaja? Selain itu, kehadiran Hardy di acara tersebut juga memunculkan kesempatan untuk menyebut nama Hardy Boyz dalam pertarungan mendatang antara Jimmy dan Jey Uso. Bagaimana menurut Anda film ini akan berlangsung? Ayo bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark